

## **Klassenfahrt nach Leutesdorf**

In das Rheinische Schiefergebirge verschlug es zwei Unterstufenklassen, wo die Schülerinnen und Schüler gleich zu Beginn des neuen Schuljahres im schönen Leutesdorf Kraft schöpften, ihre Klassengemeinschaft stärkten und bei Team- und Geschicklichkeitsspielen Kompetenzen verschiedener Art schulten.

Beim Städtebau mit tausenden Bauklötzen, bei Klettereien auf der Slackline und vielerlei sportlichen Spielen auf dem grünen Rasen und schließlich auf den Wanderungen in den Weinbergen und der näheren Umgebung hatten die Kinder viel Spaß. Sie konnten den höchsten Kaltwassergeysir der Welt betrachten, lernten so ganz nebenbei die fabelhaften Seiten der Team-Arbeit kennen, waren in der komfortablen Jugendherberge Leutesdorf angenehm unterbracht und hatten schließlich Glück mit dem Wetter, so dass sie die reizvolle Umgebung erkunden und genießen konnten. So sei den jungen Sechstklässlern gewünscht, dass sie mit dieser Klassenfahrt einen guten Start in das neue Schuljahr haben und ihnen ihre Vorhaben gelingen mögen!

ub

**Für eine Bildergalerie bitte auf das Foto klicken**





















